

Steindorf

Glasfaserausbau beschlossen

[20.12.2024] Rund 440 Haushalte und Gewerbebetriebe sollen in Steindorf bis 2028 an ein leistungsstarkes FTTB/H-Glasfasernetz angebunden werden. Die Bauarbeiten beginnen Ende 2025, der Hausanschluss ist für förderfähige Gebäudeeigentümer kostenlos.

In der Gemeinde [Steindorf](#) im schwäbischen Landkreis Aichach-Friedberg wird Ende 2025 der Ausbau von rund 440 neuen Glasfaseranschlüssen starten. Wie [M-net](#) mitteilt, werden dabei mehr als neun Kilometer Glasfaserkabel verlegt, um über 400 Privathaushalte und etwa 40 Gewerbebetriebe mit zukunftsfähiger Infrastruktur zu versorgen. Der Ausbau erfolgt nach dem FTTB/H-Standard (Fibre-to-the-Building/Home), der auf die Nutzung von Kupferkabeln verzichtet und durchgängig Glasfaserleitungen bis in die Gebäude verlegt. Dies ermöglicht Übertragungsgeschwindigkeiten von bis zu einem Gigabit pro Sekunde, mit der Perspektive auf noch höhere Bandbreiten in der Zukunft. Der Ausbau beruht auf einem Vertrag zwischen der Gemeinde und den beteiligten Unternehmen M-net, [miecom](#) und [Deutsche Telekom](#).

Für förderfähige Gebäudeeigentümer ist der Hausanschluss im Rahmen des Projekts laut M-net kostenlos. Wer sich erst später für einen Glasfaseranschluss entscheidet, müsse jedoch mit zusätzlichen Kosten rechnen. Tobias Miessl von miecom betonte: „Mit dem nun beschlossenen FTTB/H-Ausbau erreichen wir die letzte Ausbaustufe und schaffen die technologische Grundlage für künftig noch schnellere Internetverbindungen.“

Auch Steindorfs Bürgermeister Paul Wecker hob die Bedeutung des Projekts hervor: „Der Glasfaserausbau ist ein wichtiger Baustein der Daseinsvorsorge und damit auch für die Zukunftsfähigkeit unserer Gemeinde.“ Ziel sei es, Steindorf als Lebens- und Wirtschaftsraum langfristig zu stärken.

Das Projekt knüpft an frühere Glasfaserausbaumaßnahmen in Steindorf an, bei denen bereits mehrere Ortsteile und Gewerbegebiete erschlossen wurden. Der nun beschlossene Ausbau markiert den finalen Schritt hin zu einer flächendeckenden Versorgung der Gemeinde mit Hochgeschwindigkeitsinternet.

(th)

Stichwörter: Breitband, M-net, Deutsche Telekom, miecom, Steindorf